
予算決算委員会（全体会）記録 

[後期全体会・補正予算分] 

１ 日 時        令和２年３月１３日（金曜日） 

開   会      午後 １時５７分 

          散  会      午後 ２時０３分 

２ 場 所        議 場 

３ 出席委員   ３５人 

        委 員 長    柞 山 数 男 

委 員    久 保 大 憲 

 〃      松 井 邦 人 

 〃       金 谷 幸 則 

 〃       泉   英 之 

 〃      岡 部   享 

 〃      竹 田   勝 

 〃      上 野   蛍 

 〃      木 下 章 広 

 〃      押 田 大 祐 

 〃      江 西 照 康 

 〃      髙 田 真 里 

 〃      髙 道 秋 彦 

 〃      島   隆 之 

 〃      東     篤 



委 員    金 井 毅 俊 

 〃      小 西 直 樹 

 〃      大 島   満 

 〃      成 田 光 雄 

 〃      松 尾   茂 

 〃      尾 上 一 彦 

 〃      橋 本 雅 雄 

 〃      松 井 桂 将 

 〃      横 野   昭 

 〃      村 石   篤 

 〃      佐 藤 則 寿 

 〃      金 厚 有 豊 

 〃      鋪 田 博 紀 

 〃      高 田 重 信 

 〃      赤 星 ゆかり 

 〃      村 上 和 久 

 〃      村 家   博 

 〃      有 澤   守 

 〃      髙 見 隆 夫 

 〃      五 本 幸 正 

４ 欠席委員   １人 

副委員長    堀 江 かず代 

５ 地方自治法第１０５条の規定により出席した者 

議 長    舎 川 智 也 



６　職務のために出席した者

【議会事務局】

参事（議事調査課長） 福原　　武

議事調査課長代理 石黒　隆司

議事調査課副主幹（議事係長） 中山　　崇

議事調査課主任 平瀬　　航

議事調査課主事 北山　　栞
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７  会議の概要 

委員長    ただいまから、予算決算委員会を開きます。 

堀江委員から、都合により欠席するとの連絡

がありましたので、御報告申し上げます。 

本日の審査日程は、お手元に配付のとおりで

あります。 

これより、各分科会長の報告を求めます。 

まず、髙道総務文教分科会長。  

総務文教分科会長 総務文教分科会での審査につきまして、御報

告いたします。  

当分科会では、送付されました予算案件１件

の審査を行いました。 

以下、審査の概要を申し上げます。 

議案第５５号中、教育委員会所管分のトイレ

環境改善事業費について申し上げます。 

委員から、工事期間中は、児童・生徒のトイ

レ利用について配慮をする必要があることか

ら、工事期間を夏休みや冬休みにするという

ような配慮はできないのか。また、場合によ

っては仮設トイレを設けることも考えてはど

うかとの質問がありました。 

これに対して、当局から、学校運営にはなる

べく支障のないようにスケジュールを組んで

いくのですが、富山市の小学校６２校、中学
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校２３校のトイレ、約１，６００台を入れ替

えるため、短期間で工事を完了するには、ど

うしても長期の休みだけでは工期が足りない

ということもございます。音や児童・生徒の

トイレ利用にはできるだけ影響のない形とな

るよう、土日や時間外も組み合わせながら、

１年間で工事が終えられるように対応してま

いりたいと思っております。仮設トイレの設

置につきましては、全ての学校を確認したと

ころ、仮設の利用がなくても工事をできると

いうことで工程を組んでおりますとの答弁が

ありました。 

なお、全ての案件において、意見の表明はあ

りませんでした。  

以上、総務文教分科会の分科会長報告といた

します。 

委員長    ただいまの分科会長報告に対する質疑に入り

ます。 

質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    質疑なしと認めます。 

次に、髙田厚生分科会長。  
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厚生分科会長 厚生分科会での審査につきまして、御報告い

たします。 

当分科会では、予算案件６件が送付されまし

たが、全ての案件において意見の表明はあり

ませんでした。  

以上、厚生分科会の分科会長報告といたしま

す。  

委員長    ただいまの分科会長報告に対する質疑に入り

ます。 

質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    質疑なしと認めます。 

次に、江西経済環境分科会長。  

経済環境分科会長 経済環境分科会での審査につきまして、御報

告いたします。  

当分科会では、予算案件６件が送付されまし

たが、全ての案件において意見の表明はあり

ませんでした。  

以上、経済環境分科会の分科会長報告といた

します。 

委員長    ただいまの分科会長報告に対する質疑に入り
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ます。 

質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    質疑なしと認めます。 

次に、押田建設分科会長。  

建設分科会長 建設分科会での審査につきまして、御報告い

たします。 

当分科会には予算案件２件が送付されました

が、全ての案件において意見の表明はありま

せんでした。 

以上、建設分科会の分科会長報告といたしま

す。  

委員長    ただいまの分科会長報告に対する質疑に入り

ます。 

質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    質疑なしと認めます。 

以上で、質疑は終結いたしました。 

これより、議案第５５号から議案第６６号ま

で、以上１２件を一括して採決いたします。  
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各案件は、原案のとおり決することに御異議

ありませんか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    御異議なしと認めます。 

よって、各案件は、原案可決されました。 

これで、３月定例会の当委員会に付託されま

した補正予算分の議案の審査は終了いたしま

した。 

委員各位に御相談申し上げます。この後、午

後３時から開かれる本会議における当委員会

の委員長報告については、委員長に御一任願

いたいと思いますが、いかがでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    それでは、そのように取り計らいます。 

なお、週が明けた３月１６日から１９日まで

の４日間にかけて、経済環境、厚生、建設、

総務文教の順で、当初予算分の分科会を開催

し、３月２３日（月曜日）午後１時１０分か

ら、この議場にて、当初予算分の本委員会の

後期全体会を開き、各分科会長からの報告、

これに対する質疑、採決を行いますので、御

承知おき願います。 
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本日は、これをもって散会いたします。 


